

# NGO

## Patroli Malam KRYD Polsek Kadupandak Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Aug 2, 2024 - 01:12



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban

masyarakat (kamtibmas), Polsek Kadupandak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan patroli malam KRYD (Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan) pada Kamis, 1 Agustus 2024. Patroli ini dipimpin oleh AIPTU H. Yulizar dengan sasaran utama mencegah tindak pidana kejahatan C3 (Curas, Curat, dan Curanmor) serta gangguan kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Kadupandak.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Kadupandak AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polres Cianjur dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat, terutama di malam hari.

"Patroli KRYD ini bertujuan untuk meminimalisir tindak pidana dan memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kami fokus pada area yang rawan kejahatan serta melakukan pendekatan persuasif kepada warga untuk turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar AKP Deden Hermansyah.

Dalam patroli tersebut, AIPTU H. Yulizar beserta timnya berkeliling di beberapa titik rawan kejahatan, termasuk pemukiman warga, jalan utama, dan tempat-tempat strategis lainnya. Mereka juga melakukan pemeriksaan terhadap kendaraan yang mencurigakan serta memberikan himbauan kepada warga agar selalu waspada dan melaporkan segera jika melihat atau mengalami kejadian yang mencurigakan.

Selain itu, patroli ini juga bertujuan untuk menekan angka gangguan kamtibmas lainnya seperti gang motor, perkelahian antar pemuda, dan tindakan premanisme yang kerap meresahkan masyarakat.

"Kami berharap, dengan adanya patroli ini, masyarakat dapat merasa lebih aman dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Kami juga mengajak seluruh warga untuk selalu bekerjasama dengan pihak kepolisian dalam menjaga lingkungan masing-masing," tambah AIPTU H. Yulizar.

Kegiatan patroli malam KRYD ini akan terus dilakukan secara rutin dan ditingkatkan intensitasnya, terutama di wilayah-wilayah yang dianggap rawan kejahatan. Polsek Kadupandak Polres Cianjur berkomitmen untuk terus menjaga kamtibmas dan melindungi masyarakat dari segala bentuk kejahatan dan gangguan keamanan.